

Parlamentarischer Vorstoss

2023/174

Geschäftstyp:	Postulat
Titel:	Massnahmen zur Vermeidung Rückstau auf A18 in Fahrtrichtung Aesch, Ausfahrten Reinach-Nord und -Süd
Urheber/in:	Christine Frey
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	30. März 2023
Dringlichkeit:	—

Wer morgens in den Stosszeiten die Autobahn A18 in Richtung Aesch benutzt, kennt die Gefahr: Regelmässig stauen sich die Fahrzeuge bei den Ausfahrten Reinach-Nord und Reinach-Süd bis auf die zweispurige Autobahn zurück. Besonders brenzlich ist die Situation vor der Ausfahrt Reinach-Süd, da hier die Kolonne meistens bereits im «Reinacher Tunnel» beginnt.

So ist es – wie man aus verschiedenen Polizeimeldungen sehen kann – sowohl im Tunnel als auch auf der Höhe des Nordportals in den letzten Jahren bereits mehrfach zu Auffahrkollisionen gekommen. Diese Situation ist untragbar und muss dringend entschärft werden.

Mit diesem Handlungspostulat fordere ich von der Regierung, beim ASTRA eine entsprechende Ausfahrtsspur anzumelden und seitens Kanton entsprechend unterstützend zu wirken, die den Rückstau auf der Autobahn A18 in Fahrtrichtung Aesch, Ausfahrten Reinach-Nord und Reinach-Süd, minimieren.